

# Schöne Tracht trifft fesche Trägerin

Zur Jubiläums-Ipfmess küren SchwäPo-Leser und Festzelt-Publikum die Ipfmess-Dirndl-Königin

Es soll ein Fest werden für alle Sinne: die Jubiläums-Ipfmess. Etwas ganz Besonderes fürs Auge bietet die Schwäbische Post dazu. Gesucht wird zur 200. Auflage der Ipfmess die Dirndl-Königin. Sechs Kandidatinnen haben sich bereits gemeldet. Mitmachen kann jeder.

BENJAMIN LEIDENBERGER

**Bopfingen.** Ein bisschen Mut gehört schon auch dazu, aber es lockt auch ein spannendes Erlebnis. Die Schwäbische Post sucht Frauen, die sich im Dirndl präsentieren. Es winkt der Titel der „Ipfmess-Dirndl-Königin“ für das schönste Dirndl mit der schönsten Trägerin.

Es locken Einkaufsgutscheine der Firma „Lechtaler Dirndl“, für die Erstplat-



Johanna Kuchar



Sarah Gantner



Carmen König

zierte im Wert von 300 Euro, für Platz zwei gibts 200 Euro und mit 100 Euro darf sich Platz drei trösten.

Bewerben kann sich jede Frau, unabhängig von Konfektion, Alter und Dirndl-Machart. Dazu bedarf es nur einer E-Mail mit Dirndl-Foto der Kandidantin an [dirndl@schwaebische-post.de](mailto:dirndl@schwaebische-post.de). Sechs Kandidatinnen haben sich bereits

gemeldet, bis zum Teilnahmeschluss am 22. Juni dürfen es gerne noch mehr werden. Alle Bilder werden ab Samstag, 25. Juni, in einer Bildergalerie im Internet unter [www.schwaepo.de/dirndl](http://www.schwaepo.de/dirndl) ausgestellt und für die SchwäPo-Leser zur Wahl freigegeben.

Wie das aussehen kann, zeigen drei der ersten Kandidatinnen oben in den Bil-

dern. Per Mausclick auf den Favoriten wird abgestimmt. Die drei Damen mit den meisten Klicks machen das Rennen und dürfen im Finale antreten.

Das steigt im Papert-Festzelt vor großem Publikum am 10. Juli, gegen 20 Uhr. Dann wird das Publikum per „Applausometer“ entscheiden, wer den Titel einheimsen kann.

  
**IPFMESS 2011**  
Dirndl **KÖNIGIN**